



# PRÉFET DE LA GUYANE

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Cayenne, dimanche 10 septembre 2023

Hier soir à la cité Mont-Lucas, un enfant a chuté du 3<sup>e</sup> étage d'un immeuble. Il est actuellement hospitalisé dans un état grave.

Le préfet de la Guyane apporte tout son soutien aux parents de la jeune victime.

Durant la nuit, les policiers en charge des vérifications nécessaires à l'enquête sur ce drame ont été pris à partie, avec des jets de projectiles.

Le préfet condamne ces agissements avec la plus grande fermeté et apporte son soutien aux fonctionnaires de police et aux militaires de la gendarmerie qui assurent la sécurité des Guyanais de jour comme de nuit.

### Contact presse :

**Service régional de la communication interministérielle**

[communication@guyane.pref.gouv.fr](mailto:communication@guyane.pref.gouv.fr)

[www.guyane.gouv.fr](http://www.guyane.gouv.fr)